



şakir gökçebağ

brella & et cetera



23. april bis

3. juli 2016

23. april bis 3. juli 2016

Der türkische Künstler Şakir Gökçebağ (*1965) setzt sich in seiner Kunst mit ganz alltäglichen Dingen auseinander. Schirme, Kleiderbügel, Orientteppiche, Gartenschläuche oder Gebetsketten – die Gegenstände werden durch subtile Eingriffe ihrer ursprünglichen Funktion beraubt und einer Verwandlung zum überraschenden, oft ornamentalen Bild unterzogen. Mit großer Leichtigkeit und einer immensen Vielfalt an Ideen unterläuft der Künstler die Eindimensionalität unserer Wahrnehmung und führt die Poesie, die im Alltäglichen liegt, vor Augen.

Zur Eröffnung der Ausstellung am
Freitag, 22. April um 18.30 Uhr
im Reuchlinhaus laden wir Sie und
Ihre Freunde herzlich ein.

Es sprechen
Gisela Goldmann,
Vorstand des Kunstvereins
Bettina Schönfelder,
Leiterin des Kunstvereins

Der Künstler ist anwesend.

Im Anschluss an die Vernissage ist
das Museumscafé geöffnet.

kunstverein.kids

Die Freitagskünstler
22. April: Tintenfisch
6. Mai: Verrückte Objekte
3. Juni: Springbrunnen
17. Juni: Ornament
1. Juli: Das große Gelb
jeweils 14.45 – 16.45 Uhr
für Kinder ab 5 Jahren

Frederick-Kinderfilm mit Malaktion
mit der Künstlerin Annette Karrenbach
12. Juni, 15.00 – 16.30 Uhr
für Kinder von 4 bis 6 Jahren
im Kommunalen Kino

Zeichnen und Malen im Sommer
mit der Künstlerin Christiane Breu
11. Juni, 13.30 – 16.30 Uhr
für Kinder und Jugendliche von
9 bis 15 Jahren

Informationen und Anmeldungen
zu allen Workshops im Rahmen
der ArGe Kinder & Jugendkunst unter
07231.2 15 25 oder per E-Mail
an info@kunstvereinpforzheim.de

filmreihe kunst / architektur / design

In Kooperation mit dem Kommunalen
Kino zeigen wir in dieser Reihe
monatlich Filme über Künstler
und ihre Werke, Architekten und
Designer.

Informationen zu den Filmen im
Mai und Juni im Programm des Kinos
unter www.koki-pf.de



kunstverein pforzheim im reuchlinhaus
jahnstraße 42, 75173 pforzheim

tel +49 (0) 7231.2 15 25
www.kunstvereinpforzheim.de

öffnungszeiten
di – so und feiertags 10.00 – 17.00 uhr

Die Ausstellung wurde realisiert mit Unterstützung von



Der Kunstverein Pforzheim im Reuchlinhaus e.V. dankt
der Stadt Pforzheim, dem Enzkreis und dem Land
Baden-Württemberg für die institutionelle Förderung.